

■ MOUTIER

Des superhéros applaudis



► L'aula de Chantemerle, à Moutier, avait fait le plein samedi en fin d'après-midi. Un nombreux public avait fait le déplacement pour voir les 53 jeunes du camp de théâtre de la Coordination Jeune Public présenter le fruit de leur semaine de travail à Sornetan. Avec assurance pour certains, hésitation mais courage pour d'autres, ils ont livré un spectacle haut en couleur sur le thème des superhéros. Une prestation applaudie comme il se doit par leurs proches. CLR